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2014 年 9 月 29 日 

 

前立腺がん患者・家族のための公開講座 

もっと知ってほしい 前立腺がんのこと 2014 in 東京  

アンケート結果及びご寄付の報告 

 

2014 年 9 月 20 日（土）秋葉原 UDX シアターにて開催されました表題セミナーのア

ンケート結果を、ご報告申し上げます。155 名の方にお申し込み頂き、当日は 140 名の

方が参加され、うち、69 名の方からご意見を頂きました。（回収率 49.3％）。 

 

頂きましたコメントは、判読が難しいもの、表記が適切でないものも含め、原則全て記

載し紹介しています。 

 

当セミナーにて参加者の方々から頂きましたご寄付は 62,280 円です。頂きましたご寄

付は CNJ のがん啓発活動などを運営する資金に充てさせて頂きます。皆様のサポートに

心から感謝いたします。ありがとうございます。 

 

 

（1）今回のセミナーはどのような媒体でお知りになりましたか？   

① CNJ のホームページ（ブログ）などのイベント告知  13.0％  

② キャンサーチャンネルのイベント告知 4.3％  

③ NPO 法人胸部腫瘍臨床研究機構のホームページ  5.8％  

④ Twitter facebook 等の SNS(RT,シェアを含む)    4.3％  

⑤ CNJ 以外の患者会・支援団体からのお知らせ   2.9%  

⑥ 友人・知人に誘われて    4.3%  

⑦ 新聞・雑誌などメディアの告知   4.3%  

⑧ 病院でのポスター告知など  58.0%  

⑨ その他    5.8%  

無記入      0.0% 

 

（2）あなたのお立場に○印をお願いします。       

① 患者 62.3％  

② 患者の家族・友人 29.0%  

③ 医療関係者（医師） 0.0%  

       （看護師） 1.4%  

       （薬剤師） 0.0%  

             （その他） 0.0%  

（無記入） 0.0%  
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④ メディア 0.0%  

⑤ 学生 0.0%  

⑥ 行政関係 0.0%  

⑦ ヘルスケア関連企業 4.3%  

⑧ その他（現在検査中） 2.9%  

無記入 0.0%  

 

（3）プログラムに関するご感想を教えて下さい。 

■ 講演①：赤倉 功一郎 先生「前立腺がんの外科治療と薬物療法」 

① 大変参考になった 78.3%  

② 参考になった 18.8%  

③ 参考にならなかった 0.0%  

④ どちらとも言えない 0.0%  

無記入 2.9%  

 

■ 講演②：秋元 哲夫 先生「前立腺がんの放射線治療～IMRT、粒子線治療、小線源治療」  

① 大変参考になった 66.7%  

② 参考になった 29.0%  

③ 参考にならなかった 0.0%  

④ どちらとも言えない 1.4%  

無記入 2.9%  

 

■ 講演③：武内 務 氏「前立腺がん体験者どうしで繋がろう！」  

① 大変参考になった 62.3%  

② 参考になった 33.3%  

③ 参考にならなかった 0.0%  

④ どちらとも言えない 1.4%  

無記入 2.9%  

 

■ Q&A セッション「もっと知ってほしい前立腺がんのこと」  

① 大変参考になった 43.5%  

② 参考になった 26.1%  

③ 参考にならなかった 0.0%  

④ どちらとも言えない 0.0%  

無記入 30.4%  
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（4）治療に関する情報はどのような媒体で入手しましたか？患者さん・ご家族以外の方

は、どのような媒体で入手すると思いますか？ （複数回答可） 

① 書籍   38   55.1%  

② インターネット    47  68.1%  

③ 同じ病気の患者     8   11.6%  

④ がん患者会     2  2.9%  

⑤ 患者団体・患者支援団体     0    0.0%  

⑥ 病院の相談窓口    14    20.3%  

⑦ NPO などの相談窓口     0   0.0%  

⑧ その他（かかりつけ医師・主治医・患者さんブログなど）     7    10.1%  

無記入     4    5.8%  

 

（5）治療を受けるにあたって、どのような情報が必要でしたか？患者さん・ご家族以外

の方は、どのような情報が必要だと思いますか？（複数回答可）    

① 施設情報（病院など） 42 60.9%  

② 医師情報（専門医など） 40 58.0%  

③ 治療法の情報   52 75.4%  

④ 薬剤に関する情報  19 27.5%  

⑤ 治療以外（心の問題など）の相談窓口     7 10.1%  

⑥ 医療費に関する情報    14 20.3%  

⑦ その他     4 5.8%  

無記入 4 5.8％ 

 

（6）がん対策を進める上で、どの領域がもっと重要だと思いますか？   

① がんの予防の推進 15.9%  

② がんの検診の推進 36.2%  

③ がん治療（研究）の推進 56.5%  

④ 治療後の社会的支援 14.5%  

⑤ その他 1.4%  

無記入 8.7%  

 

（7）がん治療をよくする上で、患者(患者会・支援団体)の役割は重要だと思いますか？ 

① 強く思う 36.2%  

② 思う 47.8%  

③ 思わない 0.0%  

④ どちらとも言えない 11.6%  

無記入  4.3%  
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（8）もっとも、キャンサーネットジャパンに期待する活動は何ですか？ 

① がん患者（家族）向けセミナー・イベントなど 55.1% 

② がん患者（家族）向け教育プログラムなど 27.5％ 

③ がん患者（家族）を含めた一般の人へのがん疾患啓発事業 17.4% 

④ 体験者同士のピアサポートプログラムなど 8.7% 

⑤ がん医療政策提言などのロビー活動 11.6% 

無記入   11.6% 

  

 

～その他、セミナーに参加してのご感想・ご意見等～ 

【患者】 

・がん情報については書籍、及び新聞等で注意して調べている。新聞①25 年 9 月 3 日読

売新聞、赤倉先生の報道。書籍②赤倉先生著、前立腺がんの最新治療。本日の公開講座

でこれから積極的にがん治療について担当医師（泌尿器科行田総合病院）に相談してい

く。 

・とにかく驚きました！こんな素晴らしいシンポジウムが催されていることを初めて知り

ました。もっと早くこのような講演会があることを知っていれば良かったなあと思いま

す。今まで情報の収集取得が乏しかった。また調べ方が分からなかった。医療技術の進

歩の著しさにはびっくりしています。 

・大変参考になりました。食生活について注意する点も教えてもらいたいと思いました。

今後の日常生活の中でどう過ごしたら良いか。 

・7 年前から前立腺がんと診断され、PSA6 強と記録していますが、4 年間程ホルモン療

法をしておりましたが、その後ホルモン療法の効果が出ず、3 年程前から 1 ヶ月に 1 回

抗がん剤の点滴に変更。点滴を大人量をしますと、白血球が 1000 以下に低下し、即入

院となり、その後、大人量の 80％に少なくしてもらっても白血球の低下が続き、さら

に大人量の 65％に下げてもらって、1 年程この量にて治療しておりますが、PSA 値が

右上がりで増加し、今年 8 月に先生と相談し、9 月に大人量の 70％に増加したところ

白血球が 1500 迄に低下、3 日間だけ抗生物質投与するよう指示される。10 月の治療

時に新しい薬も考えてみようとの相談あり、赤倉先生の治療薬の話が非常に参考になり

ました。先生としっかり打ち合わせの上、薬の決定したいと思います。 

・大変参考になりました。 

・罹患してしまうとどうしても面と向き合うことがこわくなってしまいます。こういう機

会に参加してそれではだめだと思え、がんばろうという気持ちが沸いてきます。またこ

ういう機会に是非参加してがんと闘っていこうと思います。 

・大変役立ったが選択肢が広がってしまった。 

・赤倉先生の話は非常に鮮度が良かったです。 

・知識が全くなかったので、とても参考になりました。ありがとうございました。 

・患者という立場で初めてこの様な会に参加、聞かせて頂きました。（最新の情報も含めて）

勉強になりました。 
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・放射線治療の詳細を秋元先生にご説明いただき、納得できました。 

・武内氏の泌尿器科の先生と放射線科の先生では治療方法が違う可能性が大きいことがわ

かりましたが、もっと早く知っていればセカンドオピニオンの先生を変えたと思う。こ

ういう（今回の）セミナーは多くの患者に役立つと思います。 

・一面的でない、多面的な情報提供の場をどんどん作って下さい。 

 

 

【患者の家族・友人】 

・治療、手術等の費用（参考）も知りたい。 

・病院の先生のお話でわからなかった事が聞けて良かったです。 

・貴重な時間をありがとうございました。 

・情報の集め方はいろいろありますが、今回初めて生のセミナーに参加し、やはり理解が

より深まると思いました。今後も積極的に参加したいです。患者会にも期待しています。

武内さん応援しています。 

・家族の立場でセミナーに参加しました。半月前に前立腺がんの告知を受け、治療に入っ

た家族を支える上で、今回のセミナーは大変勉強になりました。先生方のお話もとても

わかりやすかったです。また、体験者の方のお話からも前立腺がん患者の方の気持ちに

なってお話を伺うことができました。ありがとうございました。 

・今日はありがとうございました。家族 4 人で参加してとても有意義でした。代表でアン

ケートに回答しました。川上さんが和やかな口調でおきれいでとっても素敵でした。 

 

 


